Arca 05.05.2024 - Pastor Stephen Eaves

Desarrollando la cultura del Reino

¡Nuestra cultura es diferente! A menudo decimos que debemos ser contraculturales y nadar contra corriente (Romanos 12:2)

Jesús nos enseñó a amar a vuestros enemigos y a orar por los que os persiguen. Dijo que para ser el primero hay que ponerse el último, para ser el primero hay que convertirse en el servidor de todos

Este es el reino al revés y conduce a comportamientos contrarios a la vida cotidiana que nos rodea.

Ark tiene su propia cultura, la cual define cómo somos y cómo podemos ser diferentes de otras iglesias de las que hayas formado parte. Una cultura es: La combinación única de creencias, valores, prácticas y comportamientos compartidos que caracterizan a una comunidad. ¿Qué dirías que caracteriza a Ark?

¿Amabilidad, amabilidad, generosidad, cariño, energía? Se pueden encontrar en muchas organizaciones o organizaciones benéficas. ¿Qué pasa con nuestras prioridades de relación con Dios, oración, adoración, enseñanza de la Biblia, ministerio del Espíritu Santo, diezmo?

Queremos hablar sobre algunos de estos durante las próximas semanas porque son clave para crear el tipo de ambiente de iglesia que queremos aquí. Para ayudar a considerar algunos de estos temas, dedicaremos algún tiempo a analizar a Nehemías.

Nehemías Capítulos 1 y 2

El reino de Israel había sido conquistado por el Imperio Asirio y el pueblo llevado al exilio en el norte de Irak.

Posteriormente, el reino de Judá fue conquistado por el Imperio Babilónico, el pueblo exiliado al sur de Irak e Irán.

Jerusalén fue saqueada, el Templo y los muros destruidos y sólo quedó un pequeño remanente. ¿Por qué le había sucedido todo esto al pueblo de ? Dios Porque se habían rebelado contra él y se habían vuelto a otros dioses.

Desde entonces, ya se había permitido regresar a dos grupos de exiliados:

Primero, Zorobabel había dirigido un grupo que puso los cimientos del templo.

En segundo lugar, Esdras regresó y completó la reconstrucción del templo.

Luego leemos de Nehemías, un hombre que había crecido en Babilonia y nunca había visto Jerusalén.

Pero conoce a personas que han visitado recientemente Jerusalén y su vida está a punto de cambiar para siempre ...

Capítulo 1

A finales de otoño, en el mes de Kislev, en el año veinte del reinado del rey Artajerjes, Estuve en la fortaleza de Susa. **2** Hanani, uno de mis hermanos, vino a visitarme con otros hombres que acababan de llegar de Judá. Les pregunté sobre los judíos que habían regresado allí del cautiverio y sobre cómo iban las cosas en Jerusalén.

- **3** Me dijeron: "Las cosas no les van bien a los que regresaron a la provincia de Judá. Están en grandes problemas y desgracias. El muro de Jerusalén ha sido derribado y las puertas consumidas por el fuego. "
- **4** Cuando oí esto, me senté y lloré. De hecho, durante días estuve de luto, ayuné y oré al Dios del cielo.

Luego hizo una poderosa oración de arrepentimiento y terminó con ...

11 ¡Oh Señor, por favor escucha mi oración! Escucha las oraciones de aquellos de nosotros que <u>nos deleitamos en honrarte</u>. Por favor, concédeme el éxito hoy haciendo que el rey me sea favorable. Pon en su corazón el ser amable conmigo. "

En aquellos días yo era copero del . rey

Capitulo 2

Unos meses después ... estaba sirviendo su vino al rey. Nunca antes me había mostrado triste en su presencia. **2** Entonces el rey me preguntó: "¿Por qué te ves tan triste? No me pareces enfermo . Debes estar profundamente preocupado. "

Entonces me asusté **3** pero yo respondí: "¡Viva el rey! ¿Cómo no voy a estar triste? Porque la ciudad donde están enterrados mis antepasados está en ruinas, y las puertas han sido destruidas por el fuego. "

4 El rey preguntó: "Bueno, ¿en qué puedo ayudarte?"

Con una oración al Dios del cielo, **5** Respondí: "Si al rey le place, y si usted está contento conmigo, su siervo, envíeme a Judá para reconstruir la ciudad donde están enterrados mis antepasados."

Luego pidió suministros, oficiales del ejército, jinetes y cartas que le permitieran un salvoconducto ...

Y el rey concedió estas peticiones, porque la mano misericordiosa de Dios estaba sobre mí. **10** Pero cuando Sanbalat horonita y Tobías el oficial amonita se enteraron de mi llegada, se disgustaron mucho de que alguien hubiera venido a ayudar al pueblo de Israel.

Comportamientos que queremos desarrollar en Ark:

1. Mente inquisitiva

Nehemías quería saber más, así que hizo preguntas.

Las preguntas son buenas, profundizan en los hechos y ayudan a comprender.

En esta iglesia te animamos a hacer preguntas.

No queremos que estés desinformado y no queremos guardar secretos.

2. Corazón Emocional

Las noticias de Jerusalén impactaron a Nehemías

Necesitamos conmovernos emocionalmente para demostrar que nos preocupamos por las cosas que a Dios le importan.

¡Necesitamos agitarnos! Necesitamos pasión, no pasividad, gente dinámica, no gente moribunda. ¡Necesitamos tener un corazón tierno y estar motivados para actuar!

A menudo se ha considerado a Ark como un grupo apasionado de personas que impactan la comunidad que nos rodea.

3. Palabras atractivas

Nehemías comenzó hablando con Dios. Clamó a él en oración y ayunó. de Nehemías a su angustia fue orar y ayunar (¿lo sería el nuestro?) Luego esperó unos meses hasta el momento adecuado, un momento concreto. Finalmente, aprovechó la oportunidad cuando se presentó la oportunidad. Mostró un gran coraje, pero podría haber perdido su trabajo o, peor aún, ¡su vida!

4. Expectativa - El poder de Dios

Nehemías caminó por fe y no por vista; esperaba que Dios se moviera con poder El rey respondió favorablemente a su petición: ¡Nehemías tenía el favor del rey! de Dios estaba sobre él por lo tanto el rey concedió su petición (Nehemías 2:8) Recibió provisión para todo lo necesario (comida, transporte, protección militar), viaje seguro, documentos legales.

¿Esperamos que Dios se mueva y obre entre nosotros? ¡Deberíamos! Él responde cuando actuamos con fe.

**** ¿Qué podría pasar si todos llegáramos el domingo esperando que Dios se moviera con poder?

5. Expectativa: esquemas enemigos

Hubo una respuesta inmediata a la llegada de Nehemías a Jerusalén

Los enemigos del pueblo de Dios estaban muy ' perturbados ' por sus planes (Nehemías 2:10) En los días venideros, intentarían socavar, obstaculizar y destruir todo lo que estaba haciendo. Su respuesta no lo disuadió. Estaba en una misión para Dios y estaba decidido a tener éxito. Debemos esperar que nuestro enemigo se vuelva loco cuando vivimos para agradar a Dios. ¡Lo odia!

Debemos entender que estamos en una batalla, pero la batalla ya está ganada.

Nehemías era camarero del rey de Babilonia, pero no permitió que su estatus lo limitara. Salió de la oscuridad a la obra que Dios le había asignado. Todos podemos aprender mucho de sus actitudes y comportamientos.